

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 142

Le 11 juillet 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
ANNONCE UNE CONTRIBUTION DE 26,8 MILLIONS DE  
DOLLARS POUR QUATRE PROJETS EN THAÏLANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a signé aujourd'hui quatre protocoles d'entente avec la Thaïlande, à l'occasion de sa visite officielle dans ce pays, du 9 au 11 juillet.

Les protocoles d'entente portent sur quatre projets qui contribueront au développement des secteurs jugés prioritaires dans le sixième Plan quinquennal de la Thaïlande: l'industrialisation, la formulation de politiques énergétiques, l'environnement et la recherche globale sur les politiques gouvernementales.

Le premier projet, d'une valeur de 13 millions de dollars, fait partie d'un programme canadien d'aide au développement des petites entreprises du nord-est de la Thaïlande. Il devrait aider à renforcer la capacité du ministère de l'Expansion industrielle de ce pays à assurer des services consultatifs, la formation technique et fournir les crédits nécessaires à des entreprises de moins de 100 employés.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada